

PlantaDoce.

Entorno

El euro cae a mínimos de cinco años por la guerra en Ucrania

La divisa europea se ha situado por debajo de 1,06 dólares, con una bajada en abril del 4%, tras el anuncio de la compañía rusa Gazprom de suspender el servicio de gas a Polonia y Bulgaria.

PlantaDoce
27 abr 2022 - 11:45



El euro se resiente. La divisa europea ha alcanzado su valor mínimo en cinco años frente a un dólar fuerte. En concreto, **el euro se alcanzó un valor de 1,059 dólares tras una caída del 4%** en los primeros 26 días de abril. Los analistas apuntan que la caída se puede agrandar, ya que la incertidumbre de la guerra en Ucrania y las restricciones en China por el Covid-19 han llevado a los inversores a confiar en el dólar como valor refugio, según *Reuters*.

La caída del euro llega después de que **la compañía rusa Gazprom anunciará que dejaría de suministrar gas tanto a Polonia como a Bulgaria** a no ser que realizasen el pago en rublos. Antes del anuncio, el euro contaba con un valor de 1,061.

La Unión Europea declinó en un principio hacer los pagos en rublos del gas, como exigía **Rusia a causa de las sanciones**, pero los gobiernos del continente tendrán que decidir entre aceptar las condiciones del Kremlin o enfrentarse a un racionamiento

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-euro-cae-a-minimos-de-cinco-anos-por-la-guerra-en-ucrania>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

energético.

La inflación en la eurozona se ha situado en 7,4% en marzo

Además, el euro se está viendo afectado por la postura más cautelosa del Banco Central Europeo (BCE) a la hora de endurecer la política monetaria. Aun así, la Christine Lagarde, presidenta del BCE, ha abierto la puerta a una **subida de tipos en julio**, a pesar de que insiste en que la economía de la eurozona aún no es tan sólida como la de Estados Unidos.

Los precios de la eurozona escalaron un 7,4% hasta marzo, mientras que en Estados Unidos el repunte fue del 8,5%. El viernes, la agencia de estadística europea publicará los datos referentes a abril.

La divisa estadounidense está saliendo reforzada de la crisis y el índice del dólar, que mide su evolución frente a una cesta de seis divisas principales, subió cuando un 0,3%, hasta 102,6 puntos, su máximo desde el inicio de la pandemia. Además del efecto refugio, **la política monetaria del país también está empujando el valor de dólar** con las subidas de tipos más rápidas del globo.

El yuan chino también está registrando caídas en su valor y alcanzó su mínimo en trece meses, situándose en 6,5 dólares en la última cotización. La subida del dólar también lastró en el intento de rebote del yen, que cotizó la última vez en 127,93 dólares tras caer un 0,7% en lo que va de abril.